

# Gelar Baksos Ramadhan, Pengusaha Tionghoa Surabaya Bagikan 1.000 Paket Sembako untuk Warga Dhuafa dan Anak Yatim



Pembagian paket sembako secara simbolis.



Pengurus YBP, (ki-ka) Budhi Tanuwijaya, Pek Sugiarto, Sutoto Yakobus, H. Abdullah Nurawi, Sutrisno Alim dan Khalid Huang.

**SURABAYA (IM)** - Para pengusaha yang tergabung dalam YBP (Yayasan Bhakti Persatuan), PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Tionghoa Indonesia) Jatim, dan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) bersama dengan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jatim menggelar Baksos (bakti

social) Ramadhan 1445 H. Baksos berupa pembagian 1.000 paket sembako untuk warga dhuafa dan anak yatim tersebut, dilaksanakan di halaman Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya, Jumat (15/3).

Mewakili YBP, Sutoto Yakobus menyatakan bahwa paket sembako yang dibagikan berisi beras, gula pasir, minyak goreng, kopi, teh, garam, kecap, mie, kerupuk, sabun mandi dan

makanan ringan. "Pada Ramadhan tahun ini, kami membagikan 10 ribu paket sembako pada warga dhuafa dan anak yatim. Selain kami bagikan secara langsung seperti hari ini. Juga kami distribusikan melalui PWNU Jatim, Muhammadiyah Jatim, TNI, Polri, dan lain sebagainya", ujarnya.

Sementara itu, Ketua Koordinator PMTS, yang juga Ketua YHMCHI H Abdullah

Nurawi menambahkan, selain mendapatkan paket sembako.

Para warga dhuafa dan anak yatim, juga mendapatkan zakat berupa uang tunai, dari Hj. Siti Fatimah Sukri, selaku Ketua YPCHI (Yayasan Pendidikan Cheng Hoo Indonesia).

"Pemberian paket sembako di bulan Ramadhan untuk warga dhuafa dan anak yatim, merupakan agenda rutin yang kami gelar setiap tahunnya.

Kami berharap, semoga pemberian ini, dapat sedikit meringankan beban, serta membantu mereka untuk merayakan hari raya Idul Fitri dengan hati gembira", pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Camat Genteng Surabaya M. Aries Hilmi, yang hadir mewakili Wali Kota Eri Cahyadi, mengucapkan terima kasih kepada para pengusaha Tionghoa Surabaya, yang telah

membantu warganya yang membutuhkan.

"Pada semua warga penerima bantuan, mari kita doakan para pengusaha ini, agar selalu diberikan kesehatan, kelancaran usaha, kesejahteraan, kebahagiaan, serta umur yang panjang. Agar di tahun-tahun mendatang, tetap bisa memberikan bantuan pada warga yang membutuhkan," tuturnya. • anto tze



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



**www.mg.co.id**



1.000 warga dhuafa dan anak yatim penerima bantuan.

## Sido Muncul Kembali Salurkan Bantuan Rp200 Juta untuk Anak Stunting

**JAKARTA (IM)** - PT. Industri Jamu dan Farmasi Sido Muncul, Tbk Kembali menyalurkan bantuan berupa uang tunai sebesar Rp200 juta untuk membantu 40 anak yang mengalami stunting.

Dalam kesempatan yang sama, juga meresmikan Kios Sehat Natural Sido Muncul di Rumah Sakit Islam Jakarta-Cempaka Putih.

Penyaluran Bantuan tersebut diserahkan oleh Direktur Sido Muncul Irwan Hidayat kepada Direktur Utama RS Islam Jakarta Cempaka Putih, dr. Jack Pradono Handoyo, MBA, MHA. secara virtual di Kantor Sido Muncul, Cipete, Jakarta, Rabu (13/3).

"Saya berharap bahwa bantuan ini bisa bermanfaat, terutama untuk membantu anak-anak dapat tumbuh kembang dengan baik. Bantuan ini akan disalurkan langsung kepada para ibu selama 10 bulan, masing-masing anak menerima Rp500 ribu per bulan, terhitung dari bulan Maret sampai akhir tahun. Dari bantuan tersebut, para orang tua bisa memutuskan sendiri kebutuhan seperti apa saja



Irwan Hidayat memperlihatkan simbolis bantuannya

yang harus dibeli. Nantinya para penerima bantuan juga memberikan laporan seputar kemajuan atau tidaknya, berat badan dan kesehatan sang anak." kata Direktur Sido Muncul Irwan Hidayat.

Irwan menambahkan bantuan Sido Muncul ini sebagai bentuk tanggung jawab sosial atau CSR pe-

rusahaan dan menyelaraskan dengan program pemerintah dalam rangka mempercepat penurunan angka prevalensi stunting.

"Program penanganan stunting ini sangat penting, tujuannya supaya anak-anak Indonesia nanti dapat tumbuh kembang dengan baik, tinggi, sehat, sehingga bisa beradaptasi

menghadapi zaman yang lebih modern dan maju," ujarnya.

Irwan menambahkan bahwa CSR Sido Muncul untuk membantu anak stunting sudah berlangsung yang keempat kalinya.

Pertama di Jakarta (Kawasan Cipete), kemudian Semarang, Bali dan kembali lagi di Jakarta (Kawasan Cempaka Putih).

Sementara itu, Irwan menyampaikan tujuan adanya Kios Sehat Sido Muncul Natural di RS Islam Jakarta Cempaka Putih. "Kios Sehat pertama di Jakarta ini hadir sebagai upaya Sido Muncul mengenalkan dan jamu sebagai pengobatan alternatif kepada Masyarakat," katanya.

Direktur Utama RS Islam Jakarta Cempaka Putih, dr. Jack Pradono Handoyo, MBA, MHA mengapresiasi atas kepedulian sosial Sido Muncul terhadap anak-anak stunting dan terobosan Kios Sehat Sido Muncul Natural di RS Islam Jakarta Cempaka Putih, sekaligus menyampaikan terima kasih atas kepedulian Sidomuncul melalui program CSRnya. • bam



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# Audiensi dengan Ketua Umum KONI Pusat, PB PEXI Berharap Segera Jadi Anggota KONI



Atlet PEXI Iwan Setiawan dari Bangka Raih Juara 3 di Kejuaraan World Doubles Xiangqi 2019 di Tiongkok.



Awaludin Ahai menyerahkan papan dan bidak xiangqi kepada Letjen TNI (Purn.) Marciano Norman.

**JAKARTA (IM)** - Pengurus Besar Persatuan Xiangqi Indonesia (PB PEXI) beraudiensi dengan Pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Pusat pada Kamis 14 Maret 2024, di Lantai 12 Kantor KONI Pusat, Jakarta.

Kedatangan delegasi PB PEXI yang dipimpin Ketua Harian Awaludin Ahai dan Sekjen Candra Jap serta didampingi Ketua Bidang Organisasi Lexyndo Hakim, Wakil Sekjen Jenny Majo dan Sekretaris Rendy diterima langsung oleh Ketua Umum KONI Pusat Letjen TNI (Purn.) Marciano Norman dan jajaran pengurus.

Dalam kunjungan tersebut, PB PEXI berharap dapat menjadi anggota KONI Pusat, mengingat telah banyak kejuaraan nasional dan internasional yang diikuti para atletnya.

Xiangqi atau juga dikenal sebagai Chinese Chess (Catur China) atau Catur Gajah. Sebagaimana

namanya, permainan ini berasal dari China sejak 500 SM, yang mengandung banyak nilai filosofi dalam permainannya. Saat ini terdapat 3 nomor pertandingan yaitu Putra, Putri, dan Campuran.

"Kita sudah sering mengadakan kejuaraan nasional dan kejuaraan internasional, kurang lebih sudah 18 kejuaraan kami ikuti. Indonesia sendiri saat ini unggul dibandingkan Eropa. Oleh karenanya kedatangan kami ke KONI Pusat ini kami memohon arahan dan bimbingan agar PEXI dapat menjadi anggota KONI Pusat dan semakin berkembang di Indonesia," kata Ahai.

Sementara Sekjen Candra Jap menyampaikan permohonan



Audiensi PB PEXI dan KONI Pusat berlangsung positif.

maaf dari Ketua Umum PEXI Teddy Sugianto yang berhalangan hadir karena sedang melakukan kunjungan kerja ke China.

"Ketum pak Teddy Sugianto berkomitmen untuk memajukan PEXI di Indonesia. Saat ini PEXI sudah beranggotakan 16 provinsi

dan 5 provinsi sedang diusahakan membentuk kepengurusan," kata Candra.

Di sisi lain, Indonesia memiliki atlet Xiangqi yang hebat, yaitu Iwan Setiawan dari Bangka Belitung. Ia berhasil meraih ranking 3 dalam Kejuaraan World Doubles

Xiangqi Invitation Championship 2019 di China. Selain itu ada atlet putri dari Bali, Ni Kadek Sugianingsih meraih juara 3 pada Kejuaraan Asia 2023 di Thailand. Dan juga atlet putra dari Jabar, Rendy yang berhasil meraih peringkat 5 juara dunia.

Prestasi tersebut menarik bagi KONI Pusat, terlebih Xiangqi juga dipertandingkan pada SEA Games Kamboja 2023 dan Asian Games Hangzhou 2023.

Ketua Umum KONI Pusat Letjen TNI (Purn.) Marciano Norman menilai bahwa tak menutup kemungkinan Xiangqi menjadi cabor Olimpiade, dan semua Patriot Olahraga Prestasi yang mewakili nama Indonesia

pada kejuaraan internasional, harus berasal dari organisasi yang merupakan anggota KONI Pusat.

"Saya sangat tertarik karena cabor ini memiliki nilai sejarah dan strategi perang yang baik. Saya rasa dibutuhkan sosialisasi yang lebih dengan seluruh provinsi, dan cabang olahraga yang menjadi peserta Rakernas KONI nanti," kata Marciano.

Bagi atlet Xiangqi sendiri, permainan yang masuk kategori olahraga intelijen tersebut memiliki dampak positif terhadap pemainnya. "Xiangqi ini dapat mengasah otak dan IQ, kesabaran, ketekunan, kepercayaan diri, dan mengontrol emosi, selain itu mengandung filosofi dan makna, saya merasa lebih bisa bersaing dan memajukan seluruh komponen pengembangan diri," ungkap Rendy atlet PEXI Jabar yang berhasil meraih peringkat 5 juara dunia. ● kris

# Cegah Klaim dari Negara Lain, Peneliti Unair Promosikan Jamu Indonesia pada Konferensi Internasional di India

**SURABAYA (IM)** - Jamu terkenal dengan beragam khasiatnya bagi kesehatan. Hal ini yang membuat Dr Arif Nur Muhammad Ansori MSi, peneliti Sekolah Pascasarjana Unair (Universitas Airlangga) mempromosikan jamu di India.

Hal itu dia lakukan, saat berkesempatan menjadi narasumber pada Konferensi Internasional "Indigenous Traditional Knowledge of Medicinal Plants of Nanda Devi Biosphere Reserve of Uttarakhand Himalayas" 2024, yang digelar di Uttaranchal University, India, selama dua hari, Sabtu (9/3) dan Minggu (10/3).

Menurut Arif, ada sekitar 800 delegasi yang berasal dari berbagai negara, hadir pada konferensi internasional ini. Dan dia, meru-

upakan satu-satunya wakil Indonesia yang menjadi narasumber pada acara ini.

"Bagi saya, ini merupakan kesempatan emas untuk mempromosikan Jamu Indonesia pada dunia", ujarnya, Jumat (15/3).

Dalam kesempatan itu, dia membawakan materi berjudul Harnessing Bioinformatics and Biotechnology for Advancing Indonesian Herbal Medicine (Jamu) Development. "Pada seminar kali ini, saya banyak melakukan promosi pada produk jamu dari Indonesia. Serta produk lain, hasil karya peneliti-peneliti Unair", ungkapnya.

Dia menambahkan, mempromosikan jamu menjadi hal penting untuk dilakukan. Hal ini bertujuan untuk mencegah klaim



Dr Arif Nur Muhammad Ansori MSi (kanan) saat menerima cenderamata dari panitia.

dari negara lain, mengenai asal-usul jamu.

"Promosi jamu ini penting,

apalagi UNESCO sudah menetapkan sebagai warisan budaya tak benda dari Indonesia.

Kita tidak boleh kecolongan lagi, seperti budaya warisan leluhur sebelumnya yang dipatenkan negara lain. Karena tidak ada upaya untuk melestarikannya", jelasnya.

Arif menjelaskan, pasca pulang dari India, kolaborasi riset internasional akan terlaksana dengan fokus pada eksplorasi tanaman obat dan obat tradisional di Indonesia.

Publikasi ilmiah pada jurnal internasional bereputasi, menjadi agenda yang akan berlangsung dalam waktu dekat.

"Kolaborasi publikasi ilmiah pada jurnal internasional bereputasi dengan kolaborator dari India, dan beberapa negara lain yang hadir. Hingga saat ini berdasar pangkalan data Scopus, kolaborasi publikasi jurnal internasional

bereputasi antara Unair dengan Uttaranchal University, telah mencapai lebih dari 30 naskah", terangnya.

Lebih lanjut, Arif menceritakan bahwa berkat rekam jejak yang baik, dia mendapatkan posisi sebagai Adjunct Faculty Member di Uttaranchal Institute of Pharmaceutical Sciences (UIPS), Uttaranchal University, India.

Tercatat Arif telah menghasilkan lebih dari 160 jurnal ilmiah terindeks Scopus, dengan h-index 28.

"Tahun-tahun sebelumnya sempat diundang juga sebagai guest lecturer dalam berbagai topik sesuai kepakaran saya. Setelah itu, mulai banyak tawaran riset dan kolaborasi internasional dari India", pungkasnya. ● anto tze

# Pimpinan Yayasan Haji Karim Oei Jakarta Gelar Acara Buka Puasa Bersama

**JAKARTA (IM)** - Pimpinan dan Pengurus Yayasan Haji Karim Oei, Masjid Lautze Jakarta menggelar cara buka puasa bersama di gedung Yayasan Haji Karim Oei, Jl Lautze, Karang Anyar, Sawah Besar, Jakarta Pusat, Sabtu (16/3).

Acara diikuti oleh Ketua Yayasan Seni Indonesia Baru yang juga owner Restoran Ragusa Hj Sias Mawarni, anggota Yayasan Haji Karim Oei dan jamaah Masjid Lautze.

Menjelang acara buka puasa bersama, jamaah yang memenuhi area masjid mengikuti dan mendengarkan tausiah yang disampaikan oleh seorang ustaz. Para jamaah mengikuti acara ini dengan seksama.

Saat waktu berbuka tiba, segenap yang hadir melakukan buka bersama dalam suasana penuh kekeluargaan.

Ketua Yayasan Haji Karim Oei, HM Ali Karim yang didampingi Ny Ali mengatakan acara ini merupakan rutinitas yang dilakukan Yayasan Haji Karim Oei, Masjid



KA-KI: Ny Ali, HM Ali Karim, Hj Sias Mawarni dan Hj Lina Lie Putri.

Lautze setiap bulan suci Ramadan.

"Ini merupakan rutinitas setiap bulan Ramadan. Para jamaah mendengarkan tausiah, lalu berbuka bersama, dilanjutkan sholat berjamaah. Kami mengharapkan agar seluruh umat Muslim di mana pun berada bisa menunaikan ibadah puasa di bulan suci ini dengan baik," kata HM Ali.

Hj Sias Mawarni yang juga bagian dari Keluarga Besar Yayasan Haji Karim Oei bergembira bisa ambil bagian dalam acara berbuka puasa bersama ini. "Sebagai umat Muslim, saya tentu senang dan gembira bisa melakukan buka bersama di Yayasan Karim Oei. Saya mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa bagi seluruh umat Muslim di mana pun berada," ujarnya

Pada saat itu segenap pengurus dan anggota Yayasan Haji Karim Oei yang hadir menikmati menu berbuka yang sudah disiapkan dan menikmati es krim Ragusa. ● vit



Foto bersama HM Ali Karim, Ny Ali, Hj Sias Mawarni, Hj Lina Lie Putri dan pengurus Yayasan Haji Karim Oei serta jamaah Masjid Lautze usai acara buka bersama, Sabtu (16/3).